LA DURANNE DIX ANS DE DEVELOPPEMENT... DURABLE



réée en 1991, La Duranne était avant tout une zone d'activité, cité dortoir destinée en grande partie aux employés de la zone. L'ancienne équipe municipale avait pensé une cité économique qui abriterait un centre de vie. Partant du postulat inverse, en 2001, la nouvelle équipe municipale décide de créer un véritable village. En l'espace de 8 ans, le pari est réussi et le village voit

son affluence augmenter, jusqu'à 3 500 résidents, et se structure avec des commerces, une mairie annexe, une crèche, un groupe scolaire.

Aujourd'hui, la Duranne recense près de 4 500 habitants et comptabilise 18 000 m² d'activités et 140 000 m² de logements. Statistiquement, la population devrait passer à 6 000 habitants en 2011 et 10 000 en 2015.





Et demain...

LE 1er ÉCO-QUARTIER D'AIX

En 2009, la Ville a décidé de donner un coup d'accélérateur au développement de la Duranne en transformant le jeune quartier aixois en « Eco-quartier » notamment en utilisant les 70 hectares de terrain encore non aménagés du site. Ce projet, pensé par l'architecte Vittorio Gregotti abandonne les principes d'une urbanisation monofonctionnelle en intégrant une mise en valeur plus importante du paysage et en intégrant l'environnement comme étant un élément capital du développement.

80°

C'est la température de l'eau qui devrait jaillir du forage prochainement pratiqué à la Duranne. Sous ce site, et sur une surface de 130 km² le bassin urgonien contiendrait une eau vieille de 36 millions d'années. Si, comme à Meyreuil l'eau jaillit sous pression, la Ville pourrait alors se lancer dans la géothermie (énergie renouvelable) pour chauffer un certain nombre d'équipements.

